

Una mañana de la Virgen de la Salud diferente pero con mezclaíco y espliego

08/09/2021



La mañana del **primer día grande las Fiestas Mayores de 2021**, el de la **Virgen de la Salud**, ha sido atípico por segundo año consecutivo. Pese a que han recuperado algo de actividad respecto al 2020, **las calles estaban vacías y se palpaba la falta de alegría, de traca, de globos y de las actividades en los barrios de la ciudad**. Aún así, han vuelto las quedadas para tomar el tradicional mezclaíco y la iglesia de Santa Ana ha completado el aforo durante la Misa Mayor, incluso hay personas que no han podido entrar al reducirse el aforo por las restricciones sanitarias.

Si un **color** destaca cada 8 de septiembre en las calles del centro de Elda es el **azul** de los **“pañuelicos”** de la Cofradía de los Santos Patronos, y este año **algunas**

personas han vuelto a lucirlo pese a que no se puede correr la traca ni disfrutar de los globos, pero constituye una señal de que las tradiciones no se perderán. Lo han lucido para almorzar en alguna terraza de la ciudad y para tomar el mezclaíco.

Había más gente que el año pasado en las calles y establecimientos hosteleros, pero se notaba el contraste con las Fiestas Mayores tradicionales. No obstante, **la población se ha reunido en pequeños grupos para brindar por la Salud y el Buen Suceso así como por que vuelva la normalidad**.



José Navarro ha firmado en el Libro de Honor de La Tertulia | J.C.

El templo de Santa Ana, que tradicionalmente está al completo en la Misa Mayor del Día de la Virgen, **ha podido acoger solo a unas 200 personas**, con mascarilla y distancia física. **La parroquia ha recibido con cariño a José Navarro Navarro**, antiguo párroco de Santa Ana -entre 1991 y 2005- y encargado de presidir la solemne misa. A la entrada se ha repartido

espliego entre los asistentes, para que el tradicional aroma de las Fiestas Mayores eldenses siga presente.

Tras la eucaristía algunas personas han tomado el tradicional mezclaíco. **La Tertulia ha abierto sus puertas para recibir a algunos amigos** que han tomado esta bebida en la puerta. José Navarro ha sido uno de los invitados y ha firmado en el libro de honor de La Tertulia, donde ha dejado plasmado su felicitación por la labor por la cultura de estos eldenses cuyas "iniciativas y responsabilidad son un bien para todos". También han acudido representantes festeros y municipales, presididos por el alcalde, **Rubén Alfaro**.

A mediodía muchos eldenses se han sentado a la mesa para disfrutar de unas ricas **pelotas**, tradición histórica en este Día de la Virgen para la población.

Esta tarde tras la misa de las 18:30 horas y la Salve grande de Hilarión Eslava, será el saludo a la Virgen de la Salud, que saldrá a la puerta de Santa Ana mientras la AMCE Santa Cecilia pone música a este emotivo momento.

